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Городские коммунисты едут 
на постоянную работу в колхозы

Парторганизация колхоза ин.'Ворошилова, Почаевского 
района, Тернопольской области, создана пять месяцев 
тому назад из городских коммунистов, пожелавших вы
ехать на постоянную работу село.

Эта инициатива подхвачена Подвоючиссвим, Теребов- 
лянским, Чертковским, Копычинским райкомами партии, 
которые направили на постояаную работу в колхозы 213 
коммунистов. (ТАСС).

Цена 20 коп.

Обед у И.В. Сталина 
в честь Корейской 
Правительственной 

Делегации
17 марта Председатель Сове 

та Министров СССР И. В Сталин 
дал обед в Кремле в честь Пра 
вигельственной Делегации Ко
рейской Народно-демократиче
ской Республики.
На обеде присутствовали Пред 

седатель Кабинета Министров 
Корейской Народно-демократи
ческой Республики г. Ким Ир 
Сев, Заместитель Председателя 
Кабинета Министров и Министр 
Иностранных Дел г Пак Хен 
Ен, Заместитель Председателя 
Кабинета Министров г. Хон Мен 
Ся, Председатель Госплана г. 
Тен Дюн Тхяк, Министр торгов 
ли г. Тян Си У, Министр про 
свещения г. Пяк Нам Ун, Ми
нистр связи г. Ким Ден Дю, 
Корейский Посол в СССР г. Дю 
Ен Ха, Заместитель Министра 
финансов г. Ким Чан.

С советской стороны на обеде 
присутствовали: В. М. Молотов, 
Г. М. Мале яков, Л. П. Берия, 
Маршал К. Е. Ворошилов, А.И 
Микоян, Л.М. Каганович, Н С. 
Хрущев, А. Н. Косыгин, А. Я. 
Вышинский, А.А Громыко,М А. 
Мевщиков, С. В Кафтанов, Со 
ветский Посол в Корейской На 
родно-демократической Респуб
лике К С. Щгыков,Маршал ави
ации К.А Вершинин, генерал 
армии С М III томенко, адми
рал И. С. Юмашев.

Обед прошел в теплой и дру 
жественной обстановке.

(ТАСС).

Советский народ приветствует 
решения V сессии 

Верховного Со ю та СССР
На предприятиях, вучрежде 

ниях, в колхозах и совхозах 
страны проводятся читки мате 
риалов У сессии Верховного Со 
вета СССР и беседы о Го ̂ дар
ственном бюджете Советского 
Союза на 1949 год.

На Магнитогорском металлур 
гическом комбинате им.Сталиаа 
послушать беседу агитатора -ста • 
левара тов. Князева об итогах 
V сессии Верховного Совета ССОР 
собралась не только его брига* 
да, но и рабочие соседних аг 
регатов,

— Бюджет нашего государ
ства, принятый Верховным Со
ветом,—сказал знатный стале
вар,— это программа новогоподъ 
ема нашей великой Родины,роста 
бл!госостояния советского наро 
да. На сталивскую «аботу о трудя 
щихся, которая так ярко отра
жена в бюджете, мы, металлур
ги, отвечаем стахановским тру 
дом. Будем еще шире приме- 
пядь скоростное сталеварение, 
давать металл только высокого 
качества.

(ТАСС).

II пленум окружного комитета ВКП(б)
Состоявшийся 16— 17 марта 

I I  пленум окружкома ВКП(б) 
обсудил два вопроса: «О пар 
тийном руководстве комсомо
лом» и" «О состоянии культур 
но- просветительной работы в 
округе».

С докладом по первому во« 
просу выступил первый секре 
тарь окружкома ВКП(б) тов. 
Иваненко.

Под руководством партийной 
организации окружная комсо
мольская организация зиачи 
тельно окрепла и выросла, по
высила свое влияние среди мо 
лодежи, улучшила воспитатель
ную работу. Тем не менее в 
партийном руководстве комсо 
молом еще много недостатков.

Многие партийные органи
зации мало помогают органи
зациям ВЛКСМ. Сам аров ский 
райком ВКП(б) в арошлом году 
ни разу не слушал на бюро 
секретарей комсомольских орга
низаций, не созывал совеща 
еий руководящего комсомоль 
ского актива. Бюро Березов
ского рай тома ВКЩб) за год 
только один раз слушало до
клад секретаря колхозной ком
сомольской организации.

Редко проводятся семинары 
секретарей первичных комсо
мольских организаций, наблю
дается значительная сменяе
мость комсомольских работни
ков.

Политическим просвещением 
охвачено 4618 комсомольцев и 
свыше 1000 человек несоюз 
ной молодежк. Но в ряде по
литкружков имеют место срывы 
завятий из-за плохой посещае
мости, мало пргявляется забо
ты о качествл пропагандист
ской работы. Руководящие пар 
тийные раб твики редко вы* 
ступают с я кладами перед мо
лодежью.

Слабо вовлекается молодежь 
в физкультурное движение, ма 
ло участвует в художественной 
самодеятельности.

Докладчик подробно остано
вился на деятельности комсо
мола в школе, на состоянии 
пионерской работы. Он подверг 
критике окружком ВЛКСМ за 
поверхностное руководство ком
сомольскими организациями.

— Большие задачи,—сказал 
докладчик,— стоят неред комсо
молом округа Комсомольцы дол-, 
ясны быть в авангарде борьбы 
за повышение качества продук
ции, за рентабельность произ
водства, за уеяешную подготов
ку к  севу, путине, лесосплаву, 
за развитие животноводства, за 
повышение успеваемости в шко- 
ла1 . Для т<дго, чтобы комсомол 
справился с этими задачами, 
партийные организации обяза 
ны усилить свое руководство 
организациями ВЛКСМ.

В прениях по докладу тов. 
Иваненко выступили 13 человек.

Секретарь окружкома ВЛКСМ 
т. Рогова говорила о том, что 
необходимо организовать в рай
центрах дома пионеров, потре
бовать от районных отделов на
родного образования улучшения 
внеклассной работы. Партийным 
и комсомольским организациям 
следует добиться, чтобы больше 
детей коренного национального 
населения оканчивало семилет
ние и средние школы.

Секретарь Кон пинского рай
кома ВКЩб) т. Копотилов сооб • 
щи л, что в 1948 году комсо 
польская организация района 
работала неудовлетворительно. 
За последнее время стало боль
ше уделяться внимания работе 
комсомола. В январе—феврале 
бюро райкома слушало секрета
рей Шаимской, Ягодной, Леу- 
шинской территориальных парт 
организаций о практике руко
водства первичными комсомоль 
скими организациями 16 секре
тарей организаций ВЛКСМ заслу
шаны на собраниях первичных 
парторганизаций.Усилилась про 
изводственная активность ком
сомольцев. Все комсомольцы, ра
ботающие на лесозаготовках, 
выполнили свои обязательства 
в честь X I съезда ВЛКСМ.

В своем выступлении секре
тарь Сургутского райкома ВКП(б) 
тов. Хозяинов привел ряд фак
тов хорошей работы первичных 
организаций ВЛКСМ. Вместе с 
гем он признал, что райком 
партии недостаточно уделял
внимания руководству комсомо 
лом. О а также говорил о необ 
ходимости наладить работу круж 
ков юных натуралистов, о за
пущенности пионерской работы

Зав сельхозотделом окружко 
ма ВКП(б) т.Дюкин отметил,что в 
сельском хозяйстве авангардная 
роль комсомола нроявляетс* сла
бо. Комсомол должен быть за 
стрелыциком в про чага яде ми
чуринской науки, а этого пока 
не видно. Сейчас перед колхо
зами округа поставлена задача 
перебазирования посевных пло 
щадей на незатопляеные места. 
Однако окружком комсомола на 
это мероприятие никак еще не 
реагировал.

Тов. Аликов указывал на то, 
что за последние три года ник
то из работников Микояяовско- 
го райкома ВЛКСМ не бывал в 
комсомольских организациях Ка- 
зымского Совета, тогда как там 
внутрисоюзная работа запуще
на Первичная парторганизация 
также слабо помогает комсомолу.

В прениях выступили также 
секретарь Саиаровского райко
ма ВКП (б) т. Шошов, предсе
датель окрисполкома т. Лоску
тов, директор педучилища т. 
Величко, секретарь Микоянов 
ского райкома ВКП(б) т. Мя- 
сищав, секретарь окружкома 
ВЛВСМ т. Пахотин, секретарь

окружкома ВКП(б) т. Замятин, 
окрвоенком т. Доржиев, секре 
тарь Ларьякского райкомаВКЩб) 
т. Тарасов.

Доклад «О состоянии куль 
турно просветительной работы 
в округе» сделал секретарь ок
ружкома ВКЩб) тов. Вавилов.

Докладчик отметил, что в 
округе работает 169 культур
но просветительных учрежде
ний, в том числе 36 ведомст
венных. В прошлом году 350 
лекторов й докладчиков прочи 
тали около 2500 лекций и док* 
ладов.ймеется 19 сельских лек
ториев. В окружном, районных 
и сельских смотрах художест
венной самодеятельности при
няло участие 800 человек. В 
путину 1948 года работали 17 
культлодов и плову чая культ- 
база, которые обслужили 250 
колхозов.

В докладе была отмечена хо
рошая работа Б.-Варовского 
красного чума, которым заве
дует т. Степанов: к  работе чу
ма привлечен актив, система
тически проводятся доклады,бе
седы, читки, передается опыт 
передовиков, установлены дос
ки почета и доски показателей, 
работает каужок народного твор
чества, работники чума обслу- 
ждвают соседние селения—Сын 
Вар и Вершину. Неплохо по- 

ставлеиа деятельность Покур 
ского сельского клуба (заведу
ющий т. Зольников)-.создан со
вет клуба, имеется радиоприем 
ник, библиотека, часто бывают 
киносеансы. Клуб обслуживает 
также путем выездов рабочих 
Островного лесоучастка.

Однако работа культаросвет 
учреждений округа все еще ос
тается крайне неудовлетвори
тельной. Около трети изб-чита
лен не имеют собственных по
мещений. Из 52 изб читален, 
помещающихся в собственных 
зданиях, 17 требуют ремонта. 
Культ просвету чреждения имеют 
очень бедное оборудование Так, 
на все избы-читальни и клубы 
Березовского района имеется 4 
струнных инструмента и одна 
гармония. В библиотеках округа 
насчитывается более 80 тысяч 
книг, но все они большей частью 
сосредоточены в окружном и рай 
онных центрах.

Кадры культурно просвети 
тельных учреждений являются 
слабыми по образованию и 
опыту работы, а между тем се
минары и совещания культпрос
ветработников проводятся редко.

Слабо развернута лекционная 
пропаганда. Мало читается лек 
ций на естественно-научные и 
сельскохозяйственные темы Осо
бенно плохо работает лекторская 
группа в Ханты-Мансийске. Те
матика лекций не всегда акту
альна.

Совершенно недостаточно уде 
дяется внимания художествен

ной самодеятельности, развитию 
национального творчества. За
пущена работа по ликвидации 
неграмотности; в Березовском 
районе, например, из 500 не
грамотных ни один не обучается.

Докладчик отметил также сла
бую работу культбаз, замыкаю
щихся в пределах своей усадьбы, 
рабзтающих в отрыве от задач, 
поставленных перед националь
ными колхозами.

Прения по докладу носили 
оживленный характер.

Директор Самаровекого рыбо
консервного комбината т. Кот- 
лик говорил о том, что Сама- 
ровский клуб рыбников рабо
тает неудовлетворительно. В клу
бе много хозяев, а его руко
водитель не пригоден к этой 
работе. Райкому партии следо
вало бы позаботиться об улуЧ' 
шеяии работы клуба рыбников.

В своем выступлении сек
ретарь Березовского райкома 
ВКЩб) т. Смирнов остановил
ся на вопросах развертывания 
пропаганды естественно-науч
ных знаний, на работе ведом
ственных культпросветучрежде- 
ний района и просил упорядо 
чить снабжение библиотек кни 
гами.

Секретарь окружкома ВКЩб) 
тов. Наумов обратил внимание 
участников пленума на то, что 
культ аросветучреждения зача
стую проводят свою работу в 
отрыве от отередных задач; во
просы ускорения оборачивае
мости оборотных средств, по
вышения рентабельности про 
изводства, пропаганды мичу
ринских знаний не стоят в 
центре их внимания. Слабо 
развернута наглядная агитация.

О состоянии культурно-про* 
светительной работы в Кондин- 
ском районе сообщил в своем 
выступлении председатель рай
исполкома тов. Власов. В рай
оне 73 населенных пункта, а 
имеется лишь 8 изб читален,
4 сельски I клуба. Он также 
говорил о том, что националь
ное население Кары некого и 
Щаимского сельсоветов длитель
ное время не видало кинофиль
мов.

В прениях выступили также 
начальник окротдела кинофи
кации т. Ко пев, секретарь ок
ружкома ВЛКСМ т. Жилин и др.

По обоим вопросам повестки 
дня приняты развернутые ре
шения.

Пленум окружкома ВКЩб) 
разрешил также организацион 
ные вопросы. Пленум утвердил 
зав. отделом партийных, ком
сомольских и профсоюзных ор
ганов окружкома партии тов. 
Беженпева И. Ф., зав. про
мышленно-транспортным отде
лом—тов. Ложева А. П., зав. 
отделом по работе среди жен
щ и — тов. КуЙватгеву К. А.
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.. 1948-1949 г.г. ,
(Выполнение в процентах на 15 марта 1949 года)

[К вляку IБВ. К севоя ялаяу
Районы I вывох-] зато- вывеа- «го

1 - | товка м товка

Идкояновский 114,0 102,0 100,0 100,0
ЛарьякеккД 113,0 — 8Н 0 —
С^фгутекай 103 0 100 ,0 100,0 92,0
Коеджнскнй 102,0 89 ,0 101,0 84 ,0
Березовский 81.0 103,0 72 .0 93,0
Санаровский 79,0 42,0 78,0 39,0

По округу 197,0 00 о 90,0 79,0

СОРЕВНОВАНИЕ
юспроашоо округа н  «ыпошшно мам 

мсозаготоюк а освш -нин»! саам 
1940-1949 гг.

(Выполнение в процентах на 15 марта 1949 г )

ЛЕСПРОМХОЗЫ

Сургутский 

Кондинский 

Березовский 

Ханты Мансийский

По округу

Впдая| I кв. К емок. ЫАЯ]

выюх- иготоя 1ЫЯ01- хаго-
ка ва ы чоква

93,0 92 ,0 96,0 1О0,Г

88,0 82,0 102,0 102,0

71,0 74,0 69,0 77,1

65,0 7 2 0 77,0 85 ,в

77,0 ! 79 .0 185,0 91,1

В честь XI съезда ВЛКСМ
Молодые рыбаки Нижне-Вар 

товского рыбозавода Макаров, 
Габунов, Яров, Зонов и Слин- 
кив, встав на стахановскую 
вахту в честь I I  съезда ВЛКСМ, 
выполняют дневные норны по 
вылову рыбы на 140— 180 
процентов. Старательно трудят
ся молодежь и на других уча 
стках работы. Тек, Дербенева 
и Козакова, занятые на заго
товке льда, шполеяют днев
ные задания на 175 процен
тов. Очиров, Фогельзав, Адан,

Шагабдинов, Моюков и Хох
лов на ремонте флота ежеднев 
по дают от 110 ао 125 про 
центов задания. В механиче 
сков мастерсксй успехами в 
труде выделяются Загваздин, 
Шитов и Тюменцев, выполня
ющие нормы на 130—175 
процентов, а в бондарном не 
хе—молотые бондари комсо
мольцы Иванов и Ушакова.

Сорокина,
секретарь комсомольской организации 

рыбозавода

ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН 
- К  1 МАЯ

В колхозе им. Мслотова (д. 
Согом, Кондвнск )го района) на 
промысле находится 16 рыба
ков. Лов рыбы они ведут в реч
ках. Руководит бригадой пред
седатель правлеатя Д. П. Ва! 
ветвмн, За два месяца 10 дней 
рыбаки добыли 27 тонн рыбы, 
перевыполнив квартальный план 
в 10 раз.

Полугодовой план рыбодобы 
чн согом зкие рыбаки обещают 
выполнить к  1 мая.

К. М. Корепанов.

Л Ы Ж Н Ы Й  КРОСС 
Ш К О Л Ь Н И К О В  

В поселке Уржанпои, Сама 
ровекого района, был проведен 
лыжный кросс, в котором при 
няли участие 58 школьников.

Лучшее время асказал уче
ник 5 класса Николаев ко Бо,я; 
расстояние в 3 километра он 
прошел за 13 минут.

Из девочек на первом месте 
оказалась ученица ъ го класса 
Попова Людмила, прошедшая 
дистанцию в 2 километра за 
14 минут. М А. Корепанов, 

М. Ф . Рябкова

ПЕРЕДОВИКИ
СОРЕВНОВАНИЯ

Бондари промколхоа «Искра» 
(пос. Горный, Самаровского рай
она), соревнуясь за досрочное 
выполнение тана,успешно вы
полняют взятые обязательства. 
Первенство в соревновании за 
нимают бригадир бондарного це
ха Портвягин В. П., боа дари 
Жгу нова А. И, Ватолин Ф. .кото
рые ежедневно перевыполняют 
нормы выработки ва 135 про
центов.

Хорошо организует труд рабо
чих заведующий производством 
т. Хомяков.

Т. Корепанов.

Следовать примеру 
передовиков

Колхоз им. Чапаева (д. Сум 
вино, Самаровского района), где 
председателей Паромов Г. П., 
в результате социалистического 
соревнования перекрыл двух 
месячвое задание по сдаче мо
лока государству ва 244 про
цента. Выполнил двухмесячный 
алан но сдаче молока колхоз 
им Розы Люксембург (с. Зен 
кою), руководит которым Дач- 
ганов Н. ^И.

Отстающим котхозам надо по- 
следошь примеру передовиков 

Пачганов.

ГОРДОСТЬ КОЛХОЗА
Колхозники сельхозартели 

«Заря» (пос. Подгорный, Ми- 
кояновского района) зо праву 
гордится руководителем овоще- 
юдческого звена Евдокией 
Аиуфрмевной Бабушкиной. Она 
ввслужзла ото своей неутоми
мой борьбой за получение вы
сокого урожая. В. прошлом го
ду Евдокия Ануфржевна поста-
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вила перед собой вздачу ввачи 
тельно превзойп плановый уро 
аай капусты. Много потратила 
она сил иа выполнение этой 
задачи. Немало трудностей приш 
лось преодолеть членам звена. 
Зато урожай был получен вы 
соккй: на площади в 2 гекта
ра выращено капусты по 310 
центнеров с гектара.

О Самаровской 
школе рабочей 

молодежи
школы завоевали 

широкую популярность у рабо
чей молодежи. Более полмил- 
л т н з  юношей и девушек учат
ся в зечеэеих идола!. Десятки 
тьгяч молодых рабочих, окон
чивших вечерние школы, про 
должают учебу в техникумах и 
высших учебяых заведениях.

Решение Х Ш  плену иа ЦК 
ВЛКСМ возложило опететвез 
ность за работу вечерних школ 
на комсомольские организации. 
Кем’о польские руководители не 
должны ж ить , когда молодежь 
сама придет в школу. Зад&ча 
ах—повседневна привлекать мо 
лодежь к  учебе, яровозить мо 
лодежные собрания, конферен 
ции и вечера по вопросам уче 
бы в школах.

Одчако не все коисонольсше 
организации с Самароаа уде 
ляют взимание позышению об 
щеобразевательного уровня мо 
'лодых рабочих. Руководители 
первичшх комсомольских ор 
гапизаций не помогли Самарса 
ской школе рабо дей молодежи 
вовлечь в школу всю молодежь 
Самарова, не имеющую семи 
летнего образования Так, из 
4 )0  молодых рабочих, подлежа 
щах обучению, в начале учеб 
ного года пришло в шкоду толь
ко 64. Из них 9 человек отсе 
ялись из за того, что руково
дители таких предприятии, как 
лесозавод, промартель, консер 
ввый комбинат, задерживали 
учащихся на сверхурочных ра 
ботах, откомандировывали их 
аа разные хозяйственные рабо
ты из пределов Самарова иди 
ваввачали учащихся работать 
в вечерние смены.

Отдельаые учащиеся, напри 
мер, Титова, Басанов, Каинова, 
Корнилов и другие находятся 
в затрудянтельных материала 
ных условиях, что не может не 
отразиться на их успеваемости 
А-профсоюзные и комсомольские 
организации консервного ком
бината и лесозавода атим уча
щимся не оказывали никакой 
помощи

Комсомольские и профсоюз 
ные организации вместе с пе
дагогический колюктивом шко 
ш  должны помочь учащимся 
в создании нормальных условий 
в быту м иа производстве, что
бы все они хорошо подготови
лись в экзаменам, испытаниям 
м ус чеши о выдержали их, 

Йнвак,
«ректор Сапаровской вечервей 

школы рабочей холомяв

МЕЖДУНАРОДНЫЙ
ДВ1ЖЁНЙЕ В ЗАЩИТУ 

МИРА
Недавво Международный ко» 

метет связи деятелей культуры 
в защиту и яра и Международная 
демократическая федерация жег- 
щи я обратились с прнвчвом ко  
всем демократическим организа 
цияы я прогрессивный деятелям 
все* с трав созвать в апреле ито
го года Всемирный конгресс сто
ронников мира.

Этот призыв встретив поддер
ж ку ао всех странах мира. С ка 
ждым дяеМ растет число рааявч 
ных общественных организаций, 
за&вдяюших о своем желании 
участвовать в конгрессе. Во Фран
ции тысячи мужчин и женщин 
ставят своя подайся в .тетрадях 
мира* под призывами к едкие 
нлю всех сил в защиту мирз.

Голландская федерация женщин 
призвала асе общественные ор 
га «изаинн страны пвнержатьдвя 
жеяве ва мир, за обуздавяе под 
жвгатедей «оГны.

Немецкая демократическая ор 
гаииэацня ■Культурбуяд* призва 
ла все прогрессивные организа 
паи принять участие во Всемир* 
ном конгрессе я создать кома 
тет по подготовке делегация от 
Г е р и р ки

В Польше присоединили свой 
голос к вгому приаыву цент 
ральная комиссия профессио
нальных союзоч, объединяющих 
три с п о а о в к я с й  м и л л и о н ^  рабо
чих к  служ-зщнх, союзы польских 
писателей, учителей, юристов де
мократов, инвалидов войны,поль 
ской молодежи. Главное правле
ние Лиги польских женщин в 
своем письме организаторам кон 
гресса заявляет; ,Не далкм, не 
позволим, ве допустим, чтобы 
еще раз были обращены в по
жарища расцветающие польские 
деревни и город ,! Мы знаем, что 
во главе сил мира стоит могучей 
Советский Союз, непобедимая ар 
т * которого принес 7а свободу 
и независимость народам, пора 
бощениым фашистами*.

Такие же революции прннима 
ют массовые общественные ор
ганизации Б гм га он я, Чехослова 
кии, Румыния, Венгрия и других 
стран.

Крупнейшие профессиональные 
с-^ювы в С -СР, Центральный со
юз потребительских обществ, со 
ветскне уденые.академи ки, анти 
фашистский комитет молодежи, 
Славянский комитет и другие ор 
гаинзацян в публикуемых в пе 
чатн обращениях горячо и еди
нодушно поддерживают пред ю 
жен.че о созыве Всемирного кон 
гресса сторонников мира.

НАРОД ИТАЛИИ ПРОТИВ 
УЧАСТИЯ В АТЛАНТИЧЕСКОМ 

СОЮЗЕ
Правительство Соединенных 

Штатов Америки предложило 
итальянскому правительству ,в 
случае, если оно втого желает, 
подписать Атлантический се юз 
наравне с другими странами*.

Глава итальянского правитель
ства де Гасперн еыстудил в пер. 
ла менте с заявлением о прнсое 
акнении Италии к Атлантическому 
союзу.

Это заявление вызвало волну

в. Х&нты-МанонйОк, овртипографня вздатедьотва газеты

протестов среди грудящихся И гя • 
лик, так как известно, что А т 
лантический «ею» является ору
дием установления шарового го 
сподства ; англо-американского 
блока, втапбм в подготовке к но
вой мировой в о Пае.

Вэ всех коацад страны собра
ния грудящвдеи высказываются 
вротяв участия Италии в этом 
военном союзе.

Митинги и демон.трацич про
теста состоялись во многих го 
родах и селах Италик. Выдви
гается требовтнве проведения 
всенародного голосовании по во 
просу об участии в Атлантике 
ск*7м с *юзе,

В ятадьявском парламевте с 
резкой речью выстуявя глава 
соцналвстячасхой группы  пар 
л а мента Пьетро Неннн.

Свое выстунлевве он вакончл* 
словами, обратиеяныыи « вта*ь 
явсхому правмтельс!ву:

— Если вы все же,—-заввив 
он,—подпишете Атлантический 
пакт, пакт войны и агрессии, мы 
будем оспаривать правомочие 
выпей подписи и сделаем в *, 
что от н е вавнеит, чтобы по 1- 
пнеанный вами вексель был ра
зорван итальянским народом.

ГРУБЫЙ ПРОИЗВОЛ 
АМЕРИКАНСКИХ ВЛАСТЕЙ
4 марта в ^Нью-Йорке был не

законно арестовав советский ди» 
ломдт, сотрудник секретариат 
Организация Объединенных Ш  
ций В. А  Губичев, пользующий 
ся дипломатической нейрин* с 
нсвеянсстью.

В ходе длительного допроса 
ему задавались вопросы, т  - 
следующие цель получать т н 
формацию о Советском Сою * ; , 
интересующую американец : ■ 
разведку.

Ни первом же заседании су а 
Губнчев, доставленный в нархч 
никах, потребовал вызова яре >- 
ста в«те 7я советского посогьсгпт 
и, ввиду допущенного чроаз • 
л а, отказался отвечать на ь • 
просы.

Америк аиские власти были 
вызужцены отложить судебное 
разбирательство.

Советский посол в Соединен
ных Штатах Америки А. С. П* 
нюш кги вручил государственно 
му секретарю СШ А'Ачесову па
мятную записку, в которой *ы - 
двигается требование ве медлен 
ного освабоягнения В. А. Губи- 
ч г в а .  *

Несмотря па эго, 11 маргв аме
риканские власти вновь дост» 
вили Губтчева в вдавив суде ь 
таручниках. Губичев в реши
тельной форме указал на я^за 
ценность ареста, ветм ннл, что 
полыуетса дипломатической не 
прикосновешностыо и охаракте-. 
ризовал самый зресг, как арово- 
кзамю, преследующую опреде
ленные цеи .

Председатель суда вновь о т 
л о ж и л  засгд.1вяе и заявил, чг> 
до суда Губнчев должен оста
ваться в заключении, если не 
будет внесен ваяср в гумме 100 
тысяч долларов. А. ГИНДИН

Отййт. р ш к т о р  
к . И, ЦИБИЛЕВ.

В универмаг Ханш-Мансийского горрыбяропа поступала 
большая партия промышленных товаров в широком ассор
тименте:

хлопчатобумажные, шерстяные ткани, кожаная обувь, 
мужская, дамская, детская равных размеров, обувь модель
ная, резиновая обувь в полном ассортименте.

В магазине №4, оиоио базара имеются в
Промысловая обувь, бродни мужские е длинными го д е н - 

щеми, броши дамские, детские, головки броденвые.
Огородные семена с отлично проверенной всхожестью в 

широком ассортименте, хапуота 2 х  сортов, морковь 2 х сор
тов, огурцы, горох, брюква, салат, турнепс, редиска, л у к  и 
т. д. 1 — |

Доводится до сведения всех организаций н колхозов, по» 
"Тгучаютях древесину с корня иа лесов юсфанда на терри

тория Хавты Мансийского лесхоза, что не позднее 1 го 
апреая 1949 год» оия обязаны представить ваявкн на по
требное количество древесины ва 1950 н 1951 годы. В раяв- 
ке необходимо указать:

а) потребное количество древесины деловой (с указанием 
породы) н дровяной отдел» но по годам;

б) где желательно получить (указать дачу, урочище или 
речку). —

Заявки направлять по адресу: пос. Хзнты-Маясийсг, ул. 
К .И .р п « , н Л ь  « е р э  Д и,,н,ӈм

—и-
.Оталввокая трнбун&* Заказ 320. Т&наж 4600 »кв.


